
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 200 del 30/06/2022

Oggetto: Interrogazione del Capogruppo PD Marco Sapia su lavori e 
taglio erba via Firenze

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che:

 - circa due anni fa terminavano i lavori di messa in opera della pista ciclopedonale su via 
Firenze;

 - a corredo di detti interventi, risultano ad oggi da ultimare i lavori su un tombino e su un 
forassite che fuoriesce dal terreno, all’altezza della farmacia;

 - nella stessa zona deve essere effettuato il taglio dell’erba; 

Interrogano la S.V.

Per sapere:

 - se questo nuovo tratto è stato inserito nella manutenzione a carico di ALIA, compresa la 
zona del Rosi;

 - quali sono le tempistiche di intervento per completare i lavori sul tombino e sul forassite. 
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